



Eine Ausstellung aus dem Ahrtal in Bild und Ton

7. November 2025 bis 5. März 2026

Mehrgenerationenhaus St. Matthias in Mayen

Ausstellungseröffnung

am Freitag, den 7. November 2025 um 17:00 Uhr

im Mehrgenerationenhaus St. Matthias, Café CaTI (St.-Veit-Str. 14, 56727 Mayen)

Bei dem Projekt der Malteser Fluthilfe geht es nicht um fiktive Erzählungen, sondern um Geschichten, die das Leben geschrieben hat.

Die Geschichten wurden vor Ort gesammelt und als Audiodokument aufgenommen. Der Fotograf Werner Richner hat im Anschluss an die Tonaufnahmen Porträtbilder der Geschichtenerzählenden aufgenommen. Entstanden sind Schwarz-Weiß-Fotografien, die uns den Menschen hinter der Geschichte zeigen - unverstellt, gefühlvoll und beeindruckend.

Diese Vielfalt der Lebenswirklichkeiten bildet sich auch in unserer Caritas-Arbeit ab.



Malteser
...weil Nähe zählt.



Caritasverband
Rhein-Mosel-Ahr e.V.



**Mehr Generationen
Haus**
Miteinander – Füreinander